
  
 
 

 

 

Vorlesen ist eine Superkraft! 

Liebe Eltern, 

wir finden: Vorlesen ist eine super Sache! 

Wo kann man sonst auf Drachen reiten und Abenteuer erleben? 

Oder auf dem Mond spazieren gehen? 

Geschichten und Vorlesen machen es möglich. 

Darum wollen wir Ihnen Mut machen: 

Lesen Sie Ihrem Kind viel vor.  

Vorlesen hat nur Vorteile für Ihre Kinder: 

Ihr Kind lernt dadurch besser zu sprechen. 

Und Ihr Kind kann sich besser konzentrieren. 

Und Ihr Kind lernt durch die Geschichten andere Orte  

und andere Menschen kennen. 

Schon wenige Minuten gemeinsames Vorlesen hilft Ihrem Kind, 

Sprache besser zu verstehen. 

Vorlesen hilft Kindern auch später in der Schule,  

schneller und einfacher Lesen und Schreiben zu lernen. 

Wir wollen Sie beim Vorlesen unterstützen! 

Zum Beispiel gibt es von der Stiftung Lesen die App „einfach vorlesen!“. 

In der App gibt es jede Woche neue Geschichten. 

Sie können die Geschichten einfach direkt aus der App vorlesen. 

Das ist praktisch für die Wartezeit beim Arzt oder im Bus. 

Aber auch für zuhause. 

Die App und die Geschichten finden Sie hier: www.einfachvorlesen.de  

Sie können auch in einer anderen Sprache vorlesen. 

Und Sie müssen beim Vorlesen kein Schauspieler sein. 

Ihr Kind wird es auch so toll finden. 

Das Wichtigste ist: 

Sie haben zusammen mit Ihrem Kind eine schöne Zeit! 

 

Haben Sie noch Fragen?  

Dann melden Sie sich gerne bei uns! 

 

Ihr Kita-Team 

http://www.einfachvorlesen.de/

